

**Procès-verbal de l'assemblée générale du mercredi 15 juin 2022  
à 18h30, auditoire Michel Egloff, Laténium**

**Ordre du jour :**

1. Approbation de l'ordre du jour ;
2. Annonce des « Divers » ;
3. Procès-verbal de l'assemblée générale du 9 juin 2021 ;
4. Rapport d'activités réalisées et prévues en 2021-2022 ;
5. Présentation des comptes 2021 ;
6. Rapports des vérificateurs sur les comptes 2021 ;
7. Présentation du budget 2022 ;
8. Élection des membres du Comité ;
9. Élection du président ;
10. Nomination des vérificateurs des comptes ;
11. Divers.

\*\*\*\*

Le président salue l'assemblée et projette à l'écran la liste des membres excusés avant de passer à l'Ordre du jour. (Cette liste et celle des présences sont jointes au procès-verbal.)

**1. Approbation de l'ordre du jour**

L'OJ est adopté.

**2. Annonce des « Divers »**

Néant.

### **3. Procès-verbal de l'Assemblée générale du 9 juin 2021**

Le PV de l'AG 2021 approuvé.

### **4. Rapport d'activités réalisées et prévues en 2021-2022**

Le président rappelle le décès de Michel Egloff, père fondateur du Laténium ; l'hommage que Marc-Antoine Kaeser lui a rendu a été adressé à chacun. Il relève aussi que M. Egloff a été le président de l'association pendant 20 ans. Une première minute de silence est observée, réitérée à l'arrivée de Madame Egloff un peu plus tard.

Le comité s'est réuni à deux reprises.

Dix conférences - tout le cycle prévu -, ont eu lieu, y c. par Zoom. Une conférence s'est faite en collaboration avec le musée d'ethnographie. Une moyenne de 50 participants par séance a été dénombrée. Il faut y ajouter différentes manifestations telles qu'une balade archéologique dans le Val-de-Travers, une visite des fouilles du Chonet, une visite sur les fortifications du château de Neuchâtel et du Temple à Môtiers, le vernissage du livre de l'exposition *Les choses* ; on a pu suivre sur Zoom l'inauguration de la bibliothèque orientale de Beyrouth, une projection du film *Mémoire d'outre-lac* a été proposée, dernièrement a eu lieu le vernissage de l'exposition de photos de Noé Cotter dans le parc, l'excursion à Luxeuil-les-Bains et la visite du centre &clesia ont été un succès, à l'occasion de la nuit des musées s'est tenue l'inauguration de l'exposition temporaire *Entre deux eaux*.

Lors des prochaines Journées européennes de l'archéologie auront lieu différentes activités organisées par l'OPAN et aussi la promenade au fil de l'eau du Gor du Vauseyon à Neuchâtel proposée par Robert Michel, sont prévus aussi une visite des fouilles du tumulus du Chonet, le voyage en Angleterre qui a dû être repoussé deux fois, les journées européennes du patrimoine sur le thème des jeux, une visite à la Bibliothèque de Neuchâtel pour apprécier les volumes de la *Description de l'Égypte*, manière pour nous de marquer les jubilés autour de l'égyptologie : déchiffrement des hiéroglyphes par Champollion il a 200 ans et la découverte du tombeau de Toutânkhamon par Carter en 1922.

La préparation d'un cycle de 10 conférences pour 2022-2023 est en cours.

### **5. Présentation des comptes 2021**

Des copies des comptes ont été mises à disposition.

Les bénéfices relativement importants sont dus aux économies faites sur les frais de conférences.

Les différentes dépenses sont passées en revue.

Les comptes n'appellent pas de commentaires.

### **6. Rapport des vérificateurs sur les comptes 2021**

En l'absence de Michael Templer, Marie-Hélène Grau lit le rapport des vérificateurs des comptes.

Les comptes sont acceptés et décharge est donnée au trésorier.

### **7. Présentation du budget 2022**

Le budget 2022 (12.000.-) est conforme à celui des années précédentes.

Un soutien de 3000.- est alloué au projet « Images du Patrimoine », ce projet peut être suivi sur Internet.

Le budget est approuvé.

#### **8. Élection des membres du Comité**

Deux des membres du comité sont décédés durant l'année écoulée, un autre membre se retire, les autres se représentent. Pour compléter le comité, trois candidates sont présentées à l'assemblée : Sylvie Duchêne (biologiste), Marie-Hélène Grau Bitterli (archéologue), Raphaëlle Javet (archéologue).

Les trois candidates sont applaudies et de ce fait élues. Les autres membres sont réélus en bloc par acclamation pour les trois prochaines années.

#### **9. Élection du président**

J. Bujard présente la situation actuelle du comité. En principe le mandat de président ne peut être reconduit qu'une seule fois. Comme il n'y a pas de candidat au poste de président annoncé et que Robert Michel - élu en 2016 - se tient à disposition, il est réélu pour un troisième mandat par acclamation !

#### **10. Nomination des vérificateurs des comptes**

Vérificateurs des comptes : Michael Templer rempile ; comme M.-H. Grau entre au comité, elle doit céder sa place. Un appel est lancé pour une candidature : Armand Gillabert se déclare volontaire.

#### **11. Divers**

Armand Gillabert - arrivé en retard - souhaite savoir ce qu'on envisage pour le voyage de 2023. Rien n'est décidé, des propositions peuvent être adressées au président.

Séance levée à 19h06.

Peseux, le 20 juin 2022

Christine Haller

\*\*\*\*

L'AG est suivie de la conférence d'**Antoine Gauthiez**, archéologue et architecte, Office du patrimoine et de l'archéologie de Neuchâtel : « **Saint-Ursanne : relevé, analyse et restitution des constructions religieuses** ».

À l'issue de la conférence, tous les participants sont conviés à une verrée au Café du Laténium.